

Zahnarztstrafrecht Ein Leitfaden für die Praxis des Zahnmediziners

von Rechtsanwalt Marc von Harten

Das wohl in 1. Auflage im Zahnärztlichen Fach-Verlag Dr. Hinz erschienene Buch von Marc von Harten stellt mit dem gewählten Titel „Zahnarztstrafrecht“ sein Licht unter den Scheffel.

Erst der Untertitel „Ein Leitfaden für die Praxis des Zahnmediziners“ beschreibt die Qualität dieses Buches treffender.

Das Buch befasst sich nämlich nicht nur mit strafrechtlichen Fragen im engeren Sinne, sondern behandelt auch Schadenersatz und Schmerzensgeldforderungen gegen Zahnmediziner, geht über zu den Fragen von Werbung und Standesrecht und zu Verstößen gegen Aufklärungs- Behand-

lungs- und Beratungspflichten.

Beispielhaft sei auch darauf verwiesen, dass Abrechnungsfragen ebenso behandelt werden wie die Verletzung der zahnärztlichen Schweigepflicht z. B. im Zusammenhang mit Praxisverträgen.

Das Buch ist sicherlich nicht geeignet als Abendlektüre des Zahnarztes, es ist aber sehr wohl zu empfehlen, wie der Untertitel sagt als Leitfaden, den der Zahnarzt zu Rate ziehen sollte, wenn er sich bei der Behandlung bestimmter Themen nicht so sicher ist, wie er mit diesen umgehen soll.

Es mag durchaus sein, dass der ein oder andere juristische Kollege eine Vertiefung der juri-



stischen Fragen vermisst, aber für Juristen ist dieses Buch auch nicht geschrieben worden, sondern als „Leitfaden für die Praxis des Zahnmediziners“ und dafür ist es durchaus zu empfehlen.

J. Garth, Stellvertretender Hauptgeschäftsführer/Justitiar